

# 8月の周年企業

90周年

## 光 福場英治社長

創業以来、タオルを中心にオリジナリ性の高いギフト商品を製造販売してきた。節目を迎えたのも、皆さまのご支援あってのことと深く感謝申し上げる。これからも想像力と創造力でコンパクトに圧縮した繊維製品をノベルティや非常用備蓄品として、お客様に喜びと安心をお届けできるよう取り組みたい。

70周年

## 朝日コーヒーショップ 杉野恵里社長

創業以来、長きにわたって広島の皆さまに愛され、現在、市内に2店舗を営業（胡町店、広島市現代美術館喫茶室）。創業100年を目指し、

これまでご愛顧をいただいたお客様もちろん、新しい層にも知つていただけるようネット通販など新事業にも取り組んでいる。「心贈ります」のおもてなしをこれからも続けていく。

## 広島バス 沖田和也社長

戦後の混乱期に創業し、「復興の一端を担い、広島を元気にしたい」という志を、昭和、平成、そして令和の時代へと脈々と継承し、地道に70年間走り続け、いつしか「赤バス」という愛称で呼ばれるまでに定着した。2年前の西日本豪雨災害でも経験したように、我々の仕事は言わば「血液」と一緒であり、今後も市民生活と地域経済の安定確保のため貢献していきたい。

## 武蔵鋼管 長崎洋也社長

節目を迎えたのは、お客様、仕入先さま、関係各位の皆さまからのご支援と、社員の日々の頑張りの賜物であり、厚く感謝申し上げたい。広島を中心の中四国エリアで配管資材の販売事業を展開してきた。70周

年を通過点に100周年に向かって、お客様に寄り添いながら社員とともに顧客密着や「信義」を重んずる精神で、さらにお客さまと社会に貢献していきたい。

## 糧配 谷口彰啓社長

企業の使命である「時代に合った食の事業を創造する」をモットーに、社会の変化に対応した「食」に関する安全安心な商品とサービスを提供して、地域社会に信頼される企業となるよう心掛けてきた。特に地域社会に必要とされる三方良しを目指し、信頼される企業となることを常に意識し行動していく。これまでご支援をいただいたお客様、地域社会の皆さまに感謝を申し上げるとともに、今後も挑戦し続け、社会の発展に全従業員を挙げて取り組んでいきたい。

60周年

## 共美工芸 内田賢司社長

節目を迎え、今日までわが社に携わつていただいたお客様に感謝するとともに、頑張ってくれている社員に謝意を伝えた。屋外広告・内装工事・イベント・ディスプレイと多岐にわたる分野の設計・製作・施工を行っている。今まで培った技術を生かして違うジャンルへ挑戦し、お客様全員からの「ありがとう」を目指していきたい。

## 広島中央ヤクルト販売 田村一弘社長

地域の皆さまの健康を願い、ヤクルトやミルミルなどの乳酸菌飲料を中心とした商品を、広島県中央部エリアの方々にお届けしてきた。今年7月、呉市苗代町に事務所を移転。これからも健康企業として多くのお客様に信頼していただけるよう、気持ちを新たに日々精進したい。

50周年

## 大喜 柿田勝司社長

創業58年、創立50周年を迎えることができた。これもひとえにお客さ

ま、地域の方々、業者さま、社員スタッフ、多くの皆さまのご支援あってのことと深く感謝申し上げる。注文住宅、リノベーション事業を「帰楽の家」コンセプトにお客さまと想いをひとつにした家づくりを実現し、地域に貢献できるよう努めていく。

40周年

## 小橋商会 小橋康治取締役

梱包材料全般に関する商品の販売をしており、数多くのお取引さまのご支援に支えられてどうにか節目を迎えた。今後は今まで以上に精進し、お客様の方のお役に立つよう努力する所存だ。これから多くのご縁をいただき、よろしくご指導くださいますようお願いしたい。

30周年

## 白竜湖 川口伸二社長

創業者として節目を迎えることにただ感謝しかない。妻と二人で見知らぬ東広島の可能性にかけ、飲食店を開店以降、ふたつのホテルと飲食店、新聞、ラジオ事業を展開してきた。異なる分野の事業を組み合わせ、新しい「クロスデジタル化」を目指していまだ奮闘中である。財産はただひとつ。勤務歴20年以上の30人の社員。共にいる仲間である。試練を凌駕する情熱で、今後も生きたい。

## その他周年企業

▽110周年＝日東製網。▽70周年＝ヨーリツコボレー・ション、広島ガラス建材トーヨー住器。▽50周年＝イマジン、九鬼運送、樋口建設。▽40周年＝富満組、ドリーム、広島西部水産。▽30周年＝リヴネット。

## 支店長人事

8月1日付▽三菱日立パワーシステムズ中国支社＝新支社長に織田和也同支社副支社長。藤田支社長は三菱重工業に転出。

トップ人事の情報をお寄せください。